

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Lakukan Himbauan Kamtibmas Kepada Petugas SPBU

Indramayu - [INDRAMAYU.NGO.WEB.ID](http://INDRAMAYU.NGO.WEB.ID)

Aug 4, 2023 - 15:08



*Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener Lakukan Himbauan Kamtibmas Kepada Petugas SPBU*

Indramayu, - Aipda Suyono, Bhabinkamtibmas Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, melakukan kegiatan himbauan kamtibmas kepada petugas SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) di Desa Kiajuran Wetan, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu. Jumat (4/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kompol H. Nurani mengatakan kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya Polsek Lohbener dalam meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan kerja petugas SPBU.

Disampaikan Kapolsek dalam kunjungan tersebut, Aipda Suyono berdialog secara langsung dengan petugas SPBU dan memberikan himbauan terkait langkah-langkah pencegahan dan antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas di area SPBU maupun sekitarnya.

"Kegiatan himbauan kamtibmas ini dilakukan untuk memastikan bahwa petugas SPBU tetap waspada dan siap menghadapi situasi apapun yang mungkin terjadi di area kerja mereka. Kita ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman, termasuk di tempat-tempat pelayanan publik seperti SPBU," ujar Kompol H. Nurani.

Dalam himbauannya, kata Kapolsek, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya memperhatikan keamanan di sekitar SPBU, terutama pada saat operasional malam hari.

Petugas SPBU diingatkan untuk selalu mengenali pengguna dan kendaraan yang datang ke SPBU serta waspada terhadap kemungkinan tindakan kriminal seperti pencurian kendaraan atau kejahatan lainnya.

Selain itu, Aipda Suyono juga memberikan tips dan langkah-langkah preventif dalam mengatasi situasi darurat, seperti kebakaran atau tindak kejahatan di sekitar SPBU.

Petugas SPBU juga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada hal-hal yang mencurigakan atau memerlukan bantuan.

"Kami berharap, dengan adanya giat himbauan kamtibmas ini, petugas SPBU dapat lebih siap dan tanggap dalam menghadapi situasi yang mungkin terjadi di lapangan. Kita ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi petugas dan masyarakat yang datang ke SPBU," tambahnya.